



LLAMAN A ACUDIR A LOS PUNTOS DE INMUNIZACIÓN.

Aún quedan casi 20 mil menores de cinco años sin vacunarse

Durante los próximos días jardines infantiles y salas cuna retomarán sus clases tras el receso de vacaciones de invierno y sin embargo, aún son 17 mil 890 niños de la región entre seis meses y cinco años de edad que no se han vacunado contra el virus de la influenza, según indicó la seremi de Salud, Jéssica Bravo.

Es por eso que la auto-

ridad sanitaria llamó a aprovechar estos días que quedan de vacaciones para que los padres puedan inmunizar a sus hijos

La autoridad precisó que a la fecha han sido vacunadas a nivel regional más de 259 mil personas, alcanzando así la región una cobertura de un 81,9%, quedando un 0,83% del promedio nacional.

A pesar de ello, las coberturas en el segmento embarazadas, adultos de 60 y más años y niños de entre seis meses y cinco años llegan a 51,9%; 63,6% y 65,9%, respectivamente.

La situación es distinta al segmento de menores de seis a 10 años (89%) y los pacientes crónicos (124,7%).

La autoridad sanitaria

recordó que resulta importantísimo que los menores de edad estén debidamente inmunizados.

Esto, considerando el normal contacto que existe entre pares al interior de las aulas, los contagios en este tipo de recintos, las bajas temperaturas que están afectando a la región y la alta circulación del virus de la influenza. 🌡️